

Für das Hessenfernsehen haben gestern Meik Schönau (Foto, Mitte) und Sören Anders (links) im "Senfatelier" in Haigen aufgetischt. Fernschlieurnalist Joseph Schmidt (nechte)

Schönau (Foto, Mitte) und Sören Anders (links) im "Senfatelier" in Haiger aufgetischt. Fernsehjournalist Jochen Schmidt (rechts) war auf das kleine Geschäft aufmerksam geworden. In der Küche, wo die verschiedenen Senfkörner gemahlen und mit Gewürzen und Früchten gemischt werden, nahm Schmidt das Geschäft

auf. Für den Beitrag, der in der "Hessenschau" gesendet werden soll, präsentierten Schönau und Anders nicht nur ihren Mostrich, sondern auch Serviervorschläge wie Gewürzlachs an Kräutersalat mit Senfmajo. Wann der Film ausgestrahlt wird, steht allerdings noch nicht fest. Grund: Schmidt will der Geschäftsidee mehr Zeit geben als die zunächst geplanten zwei Minuten und 30 Sekunden. (kaw/Foto: Weber)